

Sr don Guillermo Fernández-Shaw

Madrid

Mi querido amigo :

Revisando con mi hijo estos días papeles que me invaden ya por todos lados, echó de menos él —que conoce mis producciones y se las sabe mejor que yo mismo— el argumento (que no "GUIÓN") de un ensayo mío de película arqueológica. *que él me recuerda, debí entregar a usted con objeto de que la leyera; y aun no sé si pretendí —Dios y usted me perdonen— que viera de sacar partido de ella, y así me daría yo el gustazo de colaborar con usted... o viceversa..

¿No se engaña mi hijo? Y entonces ¿usted no me la ha devuelto, por —que tema desengañarme con una negativa? A ser así, no dude en hacerlo: porque nunca me hice ilusiones sobre la viabilidad de mi engendro. Prefiero conocer le mot de la fin pour en avoir le cœur net.

Como también me agradaría tener noticia del proceso de la otra película —ésta sí logradísima—: la en que a su vez colabora con usted mi padre y su "CUERDA granadina". ¿Se sabe ahí ya le mot de la fin?

Con todo ello tendré, espero, también noticias de usted a quien por anticipado desea "Felices Pascuas!!" su viejo y cordial amigo

*titulada, creo: "AVE FÉNIX" —

Edward de Palau

hoy diez diciembre 1959